

15 de octubre de 2021
4:06 p. M. -05
Última actualización
hace 4 horas

Energía

Guerrilleros del ELN de Colombia se responsabilizan por ataques a infraestructura petrolera

2 minutos de lectura

Por Oliver Griffin



Vista de la refinería de petróleo **Ecopetrol** en Barrancabermeja, Colombia, 1 de marzo de 2017. REUTERS / Jaime Saldarriaga

BOGOTÁ, 15 oct (Reuters) - Guerrilleros de izquierda del Ejército de Liberación Nacional (ELN) en Colombia se atribuyeron la autoría de un ataque el viernes por la mañana contra un oleoducto utilizado para transportar crudo a la refinería más importante del país, ubicada en la ciudad de Barrancabermeja. .

El ataque resultó en un derrame de **petróleo** que afectó la vegetación y el suelo circundantes, dijo la compañía en un comunicado. Un portavoz dijo que más tarde se controló un incendio que había estallado.

En un comunicado publicado en uno de sus sitios web, el ELN dijo: "Nuestra guerrilla realizó un acto de sabotaje en el oleoducto La Cira Infantas utilizado por **Ecopetrol** hoy, 15 de octubre, en la región de Paquistán en la carretera entre Barrancabermeja y Bucaramanga".

El grupo también asumió la responsabilidad de los ataques contra el campo petrolífero La Cira Infantas en septiembre, que resultaron en la paralización de la producción en algunos de los pozos.

El campo petrolífero La Cira Infantas produce alrededor de 30.000 barriles de crudo por día. La producción no se detuvo en ninguno de los pozos tras el ataque del viernes, un **Ecopetrol** (**ECO.CN**) dijo el portavoz.

Ecopetrol, La empresa más grande de Colombia, posee el 52% del campo, mientras que el 48% restante pertenece a SierraCol Energy.

El ELN dijo que quería "abrir un debate" sobre el uso de los recursos del país, en particular el **petróleo**. Dijo que estaría dispuesto a discutir la posibilidad de detener sus ataques contra la infraestructura petrolera a cambio de eliminar los peajes de las carreteras y ajustar los costos del combustible.

Los ataques contra oleoductos y otra infraestructura en Colombia son comunes, con 28 incidentes de este tipo registrados entre 2021 y septiembre. En 2020, **Ecopetrol** registró 51 ataques a la infraestructura petrolera.

"**Ecopetrol** rechaza acciones violentas cometidas por terceros contra el oleoducto", dijo la empresa en un comunicado.

Las conversaciones de paz entre el ELN, que fue fundado por sacerdotes católicos radicales en 1964, y el gobierno de Colombia se congelaron después de que un bombardeo rebelde mató a 22 cadetes de la policía en 2019.

Reporte de Oliver Griffin Editado por Paul Simao y Rosalba O'Brien

Nuestros estándares: los **principios de confianza de Thomson Reuters**.

Suscríbete

Suscríbete para recibir la última bandeja de